

TC Gambach präsentiert sich bei Kirmesumzug

Veröffentlicht am: 08.09.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Der TC Gambach zeigte beim Kirmesumzug große Gemeinschaft: trotz Regen feierten Mitglieder und Zuschauer mit viel Spaß und Teamgeist

Der TC Gambach nahm am [heutigen Kirmesumzug](#) mit einer über 40-köpfigen Gruppe teil. Von Klein bis Groß, von Jung bis Alt, alle hatten viel Spaß beim Umzug, auch wenn es teilweise aus Kübeln goss.

Susi Wolf - unsere Vorsitzende - hatte mit dem Vorstand die Zugnummer geplant und viele Mitglieder waren ihrem Ruf zur Teilnahme gefolgt. Fast alle TC-ler hatten ein entsprechendes T-Shirt an, an dem man eindeutig erkennen konnte, zu welchem Verein wir gehören.

Fast pünktlich startete der Umzug gegen 13:15 Uhr vom Sportplatz aus und fast pünktlich fing es dann auch an zu regnen. Trotzdem hatten alle TC-ler auf der Strecke viel Spaß und viel Freude.

Auch die zahlreichen Zuschauer in den Gambacher Straßen und Gassen klatschten immer wieder und begrüßten jede einzelne Teilnehmergruppe. Der Funke war schnell übergesprungen, sodass der Regen fast in Vergessenheit geriet.

Gegen 14:30 Uhr erreichte die TC-Gruppe das Kirmeszelt, in dem Plätze für alle Vereine reserviert waren. Hier traf man zwar durchnässt ein, aber alle waren happy, dass man am Umzug teilgenommen hatte.

Der Dank gebührt dem Vorstand, der sich viele Gedanken um die Gestaltung der Vereinsgruppe gemacht hat. Das Bild zeigt die Gruppe kurz vor dem Start auf der Tennisanlage.

